

Anhang 01 - Unser Weg zur Pastoralvereinbarung

- 
- seit 2015 Zusammenarbeit des Pastoralteams im Gebiet des zukünftigen Pastoralverbundes Paderborn Mitte-Süd
 - 2016 Teamtage zur Zusammenarbeit und zur Entwicklung der Pastoralvereinbarung
 - 2016 Einführung gemeinsames Pfarrbüro / Runder Tisch zur Öffentlichkeitsarbeit: Ergebnis: www.katholisch-in-paderborn.de und gemeinsame Pfarrnachrichten „Impulse“ / Marke: Katholisch in Paderborn
 - 01.10.2016 Errichtung des Pastoralverbundes Paderborn Mitte-Süd
 - 5.10.2016 Kontrakt zur Pastoralvereinbarung zwischen Dekanat als Vertretung des Erzbistums, der Prozessberatung und dem Pastoralteam (Danach halbjährliche Kontaktgespräche)
 - 24.10.2016 Gremienabend der KV's und der PGR's (Themensammlung siehe Anhang)
 - danach Gründung von Steuerungsgruppe und Handlungsfeldgruppen (Caritas und Weltverantwortung, Ehrenamt, Evangelisation, Pastorale Orte und Gelegenheiten)
 - 3.2017 Einführung von jährlichen geistlichen Teamtage des Pastoralteams
 - 18.3.2017 Tag des PGR's zur Gremienwahl - Intensive Arbeit zu Ex. 18,13-27 - Entscheidung für die Wahl eine Gesamtpfarrgemeinderates bei der Wahl im November 2017
 - danach Entwicklung einer Verhältnisbestimmung zwischen GPGR und Gemeindeteams (siehe Anhang)
 - Arbeitsphasen von Handlungsfeldgruppen zu Zukunftsperspektiven der Themen der jeweiligen Handlungsfeldgruppe
- 

- 
- danach Regelmäßige Gespräch zwischen Handlungsfeldvertretern und Steuerungsgruppe und Berichte in den Pfarrnachrichten „Impulse“
 - Erste Prägung der späteren Pastoralvereinbarung durch die Erkenntnisse der Handlungsfeldgruppen. Evangelisation: Christ werden /sein / bleiben. Ehrenamt: Intensiver Blick auf Ehrenamt (spürbar an Einführung Seelsorgestunden durch Ehrenamtliche / Einführung großes Pastoralteam mit Vertretern der Pfarreien und der Steuerungsgruppe)
 - Mitte 2017 Schwierigkeiten in der Handlungsfeldgruppe Pastorale Orte und Gelegenheiten durch Versetzung des zuständigen Hauptamtlichen. Erkenntnis: das Thema ist Querschnittsthema durch alle Themenfelder der Pastoral. Erste Überlegungen zum biografischen Ansatz der Pastoralvereinbarung: „Radius der Pastoral“
 - 11.2017 Kirchenumfrage in allen Sonntagsgottesdiensten (Thesen siehe Anhang) Folge: Erneuter verstärkter Blick auf das sakramentale Wirken Gottes / Entwicklung des "Radius der Pastoral“
 - Herbst 2017 GPGR Wahl und Klausur, Neustart in vielen Bereichen
 - Frühj. 2018 Schwierigkeiten im Bereich der Handlungsfeldgruppe Caritas und Weltverantwortung - Geplante Großtreffen werden von wenig Teilnehmern besucht. Zeitgleich verstärkte Vernetzung mit hauptberuflicher Caritas in der Stadt. Umzug Beratungsstellen an die Gaukirche
 - 03.2018 Entwicklung der geistlichen Fundierung der Pastoralvereinbarung „für euch da, mit euch unterwegs“
 - 04.2018 Verstärkter Blick auf den Bereich Kitapastoral
 - danach Schreibphase der Pastoralvereinbarung, eines vorläufigen Basistextes (der später in unterschiedlichen Gruppen z.B. Jugendvertretern, Gemeindeteams, ... diskutiert wird.), eines Liedes zu den Kerngedanken,
 - 25.09.2018 Vorstellung und Diskussion im GPGR - Positives Votum
- 

